

## 子どもたちの安全を願って

常陽銀行より、市内の新小学一年生に防犯ブザーが寄贈されました。

これは、地域貢献活動の一環として行われているもので、子どもたちに安心・安全な学校生活を送ってほしいとの願いをこめ、LEDライト付防犯ブザー710個が贈られました。

4月4日(木)、鈴木栄司友部支店長より山口市長に目録が手渡されました。



鈴木支店長(左)と山口市長(右)

## ご厚志ありがとうございます

桜の宮ゴルフ倶楽部(安蔵修一社長)より開場50周年記念事業の一環として50万円の寄付をいただきました。

4月19日(金)、山口誠次支配人から山口市長に手渡された寄付金は、笠間市の市政運営に役立たせていただきます。

ご厚志、誠にありがとうございました。



山口支配人(左)と山口市長(右)

## 友部駅前交番が完成

友部駅前交番が完成し、3月27日(水)に開所式が行われました。45年間に渡り使用されてきた旧交番の老朽化により建て替えられたこの交番は、新たにコミュニティールームが設置され、相談ごとや地域ボランティア団体等が利用できる活動拠点「友部地域安全ステーション」として活用されます。

女性警察官2名を含む計10名の警察官が配属され、署員と地域住民が連携を図り、パトロールを強化するなど市民の安全・安心を守っていきます。



開所式でのテープカット

## 茨城県陶芸美術館

### まつい こうせい 松井康成没後10年の回顧展

色の異なる土を組み合わせで成形し、同時に模様を作り上げる「練上手」の技法により、昭和生まれの陶芸家として初めて重要無形文化財保持者(人間国宝)となった松井康成さん(1927-2003)の没後10年を記念した企画展が茨城県陶芸美術館で開催されています。

展示室には、初期の作品から晩年の作品まで多彩な103点が展示されています。6月16日まで。



土から生まれる壮大な芸術世界が広がります

A CITY  
ICS

話題

## みんなでステップ！

3月26日(火)、宮城県山元町の中央公民館にて開催された【元気やまもと21平成24年度健康づくり運動推進大会】に笠間市スクエアステップリーダー会の皆さんが招待され、会場の方々と一緒にスクエアステップを実施しました。スクエアステップは、一辺25cmの正方形を並べたマットの上でパターンに沿って足踏み(ステップ)を行う運動で、高齢者の転倒予防や成人の生活習慣病予防などに効果があるとされています。

また、『つなげよう健康づくり運動の輪！復興はみんなの元気で』というテーマで東北福祉大学特任准教授鈴木玲子すずきれいこさんの講演会が行われました。参加した山元町の健康づくり運動支援リーダーをはじめ、山元町の住民のみなさん、石巻市の運動サークルの皆さん約500名が熱心に耳を傾けていました。

健康であることの大切さ、楽しさを実感する一日となりました。



みんなのびのびと



はりきってスクエアステップ

## 笠間市の世界チャンピオン



笑顔が素敵な神山さん

2月23日(土)、「第12回水戸納豆早食い世界大会」男子の部で、神山 翔平かみやま しょうへいさんが優勝し、世界大会のチャンピオンになりました。大会には男性81名、女性23名が出場し、予選では納豆かけご飯を食べる早さを競い、決勝では稲わらで包んだ納豆5本分を食べる早さを競いました。

それほど大柄ではない神山さんですが、小さい頃から食べることが好きだったとのことで「友達に勧められて、昨年くらいから早食い大会に出るようになりましたが、初出場で優勝できてよかったです。」と語っていました。神山さんは手を使って脊椎などの体のゆがみを矯正し体調を整えるカイロプラクターで、普段は茨城・栃木県を中心に仕事をしており、休みの日に各地の早食い大会などに出場していく予定だそうです。

KASAM  
TOP  
まちの

## 笠間クラインガルテンにフレッシュなメンバーが仲間入り

4月13日(土)、笠間クラインガルテンにおいて、平成25年度の入村式が行われました。今年は、新たに宿泊施設付き市民農園に16組、日帰り市民農園に6組が入村し、ガルテナーの仲間入りをしました。

東京都や埼玉県、千葉県など首都圏の方をはじめ、県内の方も入村。この日は関係者を含め105名が参加し、式典および歓迎会が行われました。

式典で山口市長は、「都市と農村の交流を目指すこの施設で、より多くの交流をしてほしい」と話していました。

歓迎会では、緊張した面持ちの新規利用者を前に、先輩利用者が農園の楽しみ方を伝授する姿も見られ、楽しいひと時を過ごしていました。



抱負を語る新ガルテナーのみなさん